

Ein Jugendchor wird erwachsen

Aus dem Jugendchor von damals ist ein Vokalensemble geworden. Mit einem Konzert blicken die Vindonissa Singers zurück - und nach vorn.

ANNEGRET RUOFF

Am 2. Juli 1972 um exakt 15.54 Uhr traten sie zum ersten Mal auf: Hervorgegangen aus einer Gruppe begeisterter Sängerinnen und Sänger mit Jahrgang 1956, die gerade frisch aus der Bezirksschule Windisch entlassen waren, traten die Vindonissa Singers - damals noch unter dem Namen Singkreis Windisch - am Bezirkssängertreffen in Leuggern auf. Der Jugendchor unter der Leitung von Hans-Jürg Jetzer sorgte für Begeisterung. Das tun die rund vierzig Sängerinnen und Sänger noch heute. Zum 50-Jahr-Jubiläum blicken sie singend zurück auf ein halbes Jahrhundert Chorgeschichte und präsentieren dem Publikum eine Auswahl an Liedern, die den Sängerinnen und Sängern über all die Jahre hinweg ans Herz gewachsen sind.

Bilderreicher Rückblick

Die Dirigentinnen und Dirigenten haben in den fünf Jahrzehnten gewechselt, ebenso die Mitglieder. Eine Sopranistin aber ist dem Chor fünfzig



Üben fürs grosse Jubiläum: Die Vindonissa Singers beim Probewochenende im August auf dem Herzberg

BILD: ZVG

Jahre lang treu geblieben. «Hier mitzusingen, ist für mich ein grosses Geschenk», sagt Susi Züllig. «Es gab Höhenflüge und Tiefpunkte, aber immer haben wir positiv in die Zukunft ge-

schaht.» So wünsche sie sich nichts mehr als «Tragen wir Sorge zu unserem Chor!». Schliesslich gebe es nichts Schöneres als das gemeinsame Singen.

Die Freude am Gesang in Gemeinschaft ist auch Präsidentin Eveline Kohler wichtig, ebenso das Pflegen der Kameradschaft, wie sie im Editorial zur Jubiläumsbroschüre schreibt.

In dieser blickt der Chor bilderreich zurück auf die wichtigsten Ereignisse und Konzerte der vergangenen Jahre. Ebenfalls werden in Kurzporträts die Dirigentinnen und Dirigenten gewürdigt, welche die Vindonissa Singers während der vergangenen Jahre begleitet, geleitet und gefördert haben. Seit 2020 obliegt die musikalische Leitung Ulrich Nyffeler.

Begleitet von einer jungen Band

Unter seiner Ägide haben sich die Vindonissa Singers am vergangenen Probewochenende auf dem Herzberg aufs grosse Konzert vorbereitet. «Es ist immer sehr berührend, so intensiv ins Programm einzutauchen», sagt Sängerin Doris Hirt. Die zwei Tage, in denen man sich gemeinsam ganz der Musik widmen konnte, seien sehr motivierend gewesen. «Wir freuen uns nun sehr auf unser Jubiläumskonzert», so Hirt. Begleitet werden die Vindonissa Singers, die Sängerinnen und Sänger aus der ganzen Region versammeln, dabei von einer jungen, dynamischen Band. Gibts denn in all der Liedervielfalt ein Highlight? «Natürlich sind alle Werke sehr schön», betont Doris Hirt, die im Sopran mitsingt. «Aktuell aber zählt eindeutig «Bohemian Rhapsody» zu den Favoriten.»

Sonntag, 11. September, 18 Uhr
Reformierte Kirche, Windisch
vindonissasingers.ch